



## Polizeirevier Mansfeld-Südharz

### Polizeimeldungen

#### Verkehrs- und Kriminalitätslage

##### **Arnstein / Gartenlaube abgebrannt**

Gegen 18:00 Uhr wurde im Ortsteil Roda eine brennende Gartenlaube gemeldet. Die Feuerwehren Sandersleben und Wiederstedt kamen mit 25 Kameraden zur Brandbekämpfung zum Einsatz. Ein vollständiges Niederbrennen der Laube konnte nicht verhindert werden. Personen wurden nicht verletzt. Der Sachschaden wird mit ca. 1.000 Euro angegeben. Als Brandursache wird eine technische Ursache vermutet.

##### **Helbra / Heckenbrand**

Kurz vor Mitternacht wurde eine brennende Hecke in der Pestalozzistraße gemeldet. Vor dem Eintreffen der Feuerwehr, war das Feuer bereits gelöscht. Die Feuerwehr übernahm jedoch noch abschließende Löschmaßnahmen vor. Zeugen nahmen offenbar zwei Jugendliche wahr, die sich kurz vor der Meldung vom Brandort entfernten. Ob diese mit dem Ereignis in Zusammenhang stehen, ist nicht geklärt.

##### **Eisleben / Diebstahl einer Geldbörse**

Einer 71-jährigen Frau wurde bei ihrem Einkauf in einem Einkaufsmarkt in der Halleschen Straße aus der Handtasche die Geldbörse entwendet. Die Handtasche befand sich im Einkaufskorb und war für einen Moment unbeaufsichtigt.

##### **Benndorf / Erneut Betrug erfolgreich**

Eine 58-jährige erhielt von einem unbekanntem Absender per WhatsApp die Mitteilung, dass es sich um ein Kind der Frau

handele und auf Grund momentaner Probleme eine Geldüberweisung von über 3.000 Euro erforderlich wären. Da die Legende glaubhaft erschien, wurde das Geld überwiesen. Erst am nächsten Tag beim Telefonkontakt mit dem richtigen Kind, stellte sich der Betrug heraus.

Achtung! Wenn Sie Nachrichten von Ihnen unbekanntem Absendern bekommen, kontaktieren Sie vermutete Person unter den Ihnen bekannten Rufnummern. Bleiben Sie bei Geldgeschäften immer misstrauisch.

### **Sangerhausen / Alkoholisiert am Steuer**

Bei einer Verkehrskontrolle gegen 03:00 Uhr in der Ulrichstraße wurde ein PKW VW überprüft, da das Abblendlicht erkennbar nicht funktionierte. Im Gespräch mit dem 29-jährigen Fahrzeugführer wurde Alkoholgeruch in der Atemluft festgestellt. Ein Test vor Ort ergab einen Wert von 1,47 Promille. Eine Blutentnahme zur Beweissicherung wurde durchgeführt, der Führerschein sichergestellt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

### **Verkehrslage**

### **Benndorf / Hauptstraße / 05.05.2022 15:35 Uhr**

Auf Höhe des Bahnüberganges ereignete sich ein Auffahrunfall zwischen zwei PKW. Dabei entstand Sachschaden von ca. 6.000 Euro. Personen wurden nicht verletzt.

### **Wolferstedt / Landstraße 218 / 06.05.2022 07:05 Uhr**

Ein Leichtkraftrad nahm auf Höhe der Hauptstraße einem Schulbus die Vorfahrt, so dass dieser eine Gefahrenbremsung durchführen musste. Dabei wurden zwei Businsassen, zwei Mädchen im Alter von 11 und 13 Jahren, sowie der Busfahrer leicht verletzt. Zu einer Kollision zwischen dem Leichtkraftrad und dem Bus kam es nicht.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

**Polizeirevier Mansfeld-Südharz**

Friedensstraße 07  
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: [za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de)